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2015.11.11（WED） 

 

１１月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

平成２７年度１０月社会学研究科・学部教授会議事要旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

 

９ 

 

 

１０ 

 

 

１１ 

 

一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則の一部改正について 

 他研究科の案件のため回覧とした。 

 

平成２８年度大学院学生募集要項について  

他研究科の案件のため回覧とした。 

 

国立大学法人一橋大学基本規則等の一部改正について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

一橋大学における公正な研究活動の推進に関する規則及び一橋大学における研究活

動の特定不正行為の予備調査及び本調査に関する細則の制定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

一橋大学客員研究員受入規則の一部改正について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２８（２０１６）年度一橋大学学年暦について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

海外短期語学留学の単位化検討ＷＧの設置について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２７年度お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数につ

いて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

ケルン大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 
 

国立キャンパスの枯死木伐採について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２８年度大学入試センター試験の監督者説明会の開催について 

研究科長より、資料に基づき、報告があった。 
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１２ 

 

 

１３ 

 

 

１４ 

 

 

１５ 

 

 

１６ 

 

 

 

１７ 

 

 

１８ 

 

 

１９ 

 

ブックトーク２０１５の開催について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。  
 

平成２７年度内部監査（科研費等）の監査結果について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２７年度内部監査（旅費・謝金等）の実施計画について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

第三期期間数値目標値（案）について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

共通教育検討ワーキング・グループ及び学士課程教育検討ワーキング・グループの設

置について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

卒業論文の提出方法について 

 佐藤学部教育専門委員から、資料に基づき説明があった。 

 

海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

【サウンディング】 

①承継教育職員への年俸制の導入について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

②専門業務型裁量労働制の導入について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

③平成 29 年度以降の学期改革案及び卒業要件単位数の削減案について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

④学校教育法改正に伴う学内諸規則の改正について 

 以前に、学校教育法改正に伴う学内諸規則の改正についてサウンディングが行われ

たが、その検討状況について確認願いたい旨の意見があった。 
 
⑤小井土教授から、メキシコ大学との交換教授講義について説明があった。 
 
⑥町村教授から、キャンパスマスタープランについて説明があった。 
 
⑦学部教育専門委員から、東京工業大学との交換授業実施に向けた遠隔講義に関して

意見等があれば出していただきたい旨、説明があった。 
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Ⅲ 審議事項 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

 

８ 

 

 

人事について 

（１）昇任人事について 

①人間・社会形成研究分野の昇任人事について 

  ・山田 哲也准教授の教授昇任に関して、中田教授から説明があった後、審査委

員を投票により選出した。 

    

①歴史社会研究分野の昇任人事について 

  ・石居 人也准教授の教授昇任に関して、秋山教授から説明があった後、審査委

員を投票により選出した。 

    

（２）外国人客員研究員（Ⅲ種）について 

平成２８年度冬学期の外国人客員研究員として、CRISPIN BATES（クリスピン・ベ

イツ）氏を招聘することについて、受入担当の足羽教授から説明があり、終了後、審

査委員を投票により選出した。 

 

（３）教育研究評議会評議員の改選について 

 研究科長から、安川評議員の後任を投票により、選出したい旨の提案があり、了承

を得たのち、投票を行い、稲葉哲郎教授が選出された。 

  

平成２７年度レアプランについて                   

（１）カリキュラム及び開講科目の変更等について 

    来年度カリキュラム変更等の申請行った教員から、学部及び大学院の変更、

廃止、新規について説明があった。 

（２）レアプランについて  

    レアプランの確認を行い、１２月の教授会で決定することとした。 

 

ジュニアフェロー(契約教員)の募集要項(案)について 

研究科長から、募集要項（案）について説明があり、了承された。            
  

成績訂正について 

研究科長から、資料のとおり２件の成績訂正について提案があり、了承された。 

 

寄附講義について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
  

２０１６年度大学院英語スキル科目「発信英語力」について 
 秋山教授から、資料に基づき説明があった。 
 

学会大会の社会学研究科共催について 

 研究科長から、学会大会の社会学研究科共催について説明があり、引き続き検討を

行い、次回の教授会に諮ることとした。 

 

その他 

①研究科ＦＤの開催について 

 研究科長から、１２月教授会で研究科ＦＤの開催を予定している旨、報告があった。
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